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Ist die Föderation gut oder schlecht?

Yazhi: Wie bei vielen großen Dingen, je größer, desto komplexer. Niemand kann 
sagen, ob sie als solche gut oder schlecht ist, wenn man bedenkt, dass die 
Föderation nicht ein einziges Gebilde ist, und sie aus Menschen mit verschiedenen 
Standpunkten und vielen verschiedenen Meinungen besteht, die aus einer extrem 
großen Vielfalt von Hintergründen kommen, weil sie aus verschiedenen Kulturen 
kommen, von denen einige denen der Erde ähnlich sind und andere sehr 
unterschiedlich.

Auf der Erde interpretieren die meisten Menschen die Föderation , als sei alles Liebe 
und Licht, wohlwollend und für die Menschen arbeitend. Etwas so Komplexes und so 
Großes kann nicht einfach als gut oder schlecht katalogisiert werden, das wäre und 
ist eine zu sehr vereinfachte Idee und ein Konzept, das die Realität nicht 
widerspiegelt.

Etwas so Großes, wie eine politische Institution, kann unmöglich immer nur gut sein, 
da Gut und Böse nur relativ zu etwas anderem gesehen werden können. Gut kann 
für manche Menschen schlecht sein und was für einen anderen böse ist, kann für 
einen anderen gut sein. Selbst die Definition von Gut und Böse ist kompliziert.

So müssen wir das Thema Föderation mit der Ansicht nehmen, aus welchem 
Kontext wir es betrachten. Aus welchem Blickwinkel, mit wem und wann. Wer in der 
Föderation was mit wem sonst macht. Und nicht pauschal über die ganze Gruppe 
sprechen.

Der Teil, den wir hier analysieren wollen, ist die Föderation und ihre Beziehung zu 
den menschlichen Bewohnern der Erdoberfläche. Speziell die zivile Bevölkerung.

Wie sieht die Föderation die Menschen auf der Erde? 5D-Perspektive versus 3D-
Perspektive:

Yazhi: Eine der von der Föderation am meisten geschätzten Regeln, oder Gesetze, 
ist die des freien Willens. Das Problem in Bezug auf die Erde ist, dass sie den freien 
Willen der Menschen auf der Erde nicht in Betracht ziehen, weil sie ihn als eine 
sekundäre Interpretation oder Sichtweise der gleichen Menschen auf der Erde 
sehen, aber in 5D, oder in welchem 'D' auch immer sie leben mögen. Das liegt 
daran, dass sie die Erde als einen Spielplatz betrachten, einen Ort, um eine 
bestimmte Reihe von Erfahrungen zu machen und das aus einer sehr großen Vielfalt 
von Gründen.

Wie ich bereits erklärt habe, sind die Menschen der Erde alle Sternsamen, wobei ich 
hier natürlich von den echten spreche. Also, von oben, aus einer höheren 
Perspektive ihrer eigenen Existenz, existieren sie auch als 5D Menschen, die mehr 
als einen Ort und eine Zeit gleichzeitig bewohnen. Dies ist eine Tatsache, die aus 
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der Natur der Zeit selbst hervorgeht, die ich in zukünftigen Videos ausführlich 
erklären werde. Und ich denke, es ist entscheidend, damit ich hier verstanden 
werden kann.

Aber davon abgesehen, ist die Perspektive der Föderation, den freien Willen ihrer 
Mitglieder um jeden Preis zu respektieren. Das schreckliche Problem dabei ist, dass, 
wie sie genau wissen, eine Perspektive derselben Person sich aufgrund der 
Einschränkungen des Lebens in einer geringeren Dichte ändert.

Die Föderation wird den Willen der ihnen nahestehenden Menschen aus einer 
erweiterten Sichtweise als den Willen zu betrachten respektieren, und nicht den 
freien Willen der gleichen Menschen in 3D. Das Leben, das auf der Erde erlebt wird, 
ist gewollt und wird von oben geplant von den Menschen, die die Erfahrung dort 
machen werden.

So wird die Föderation den Willen der Menschen in 5D, was auch immer D, als den 
wirklichen 'freien freien Willen' sehen. Die Erfahrung auf der Erde ist nur eine 
Karikatur des Originals, ein Avatar, eine 'Persona' (griechisch), die eine begrenzte 
Erfahrung durch den freien Willen von oben hat. Die 3D Person auf der Erde hat 
wenig bis gar keinen freien Willen mehr.

Auch deshalb, weil die Menschen in 3D aus einer sehr begrenzten 
Wahrnehmungsfähigkeit heraus arbeiten und funktionieren und somit auf 
Situationen, die sie erleben, reagieren. Fast wie Programme, die begrenzte 
interaktive Fähigkeiten haben. Weil der Bereich des Denkens, der Bewegung und 
der schlichten Ressourcen so begrenzt ist, durch das Design. So wird die Föderation 
die Bedürfnisse der 3D Menschen nur als ein begrenztes, verzerrtes 'Bedürfnis' 
sehen, verglichen mit der größeren, 'erweiterten' Sichtweise der 5D Person, die 
bereitwillig geplant hat, die Erfahrung auf der Erde zu machen.

Kurz gesagt, die Föderation wird also die Erfahrung auf der Erde nicht als real und 
nicht als gültig betrachten, wie die Erfahrung von dort, wo sie in 5D steht, wo auch 
immer "D". Die Menschen in 5D haben den freien Willen, und genau dieselben 
Menschen, die eine 3D-Erfahrung machen, haben ihn nicht, weil sie dem Willen und 
den Entscheidungen ihrer 5D-Versionen unterworfen sind. Denn sie waren 
diejenigen, die die 3D Erfahrung entworfen haben, die sie willentlich haben würden.

Für mich bringt uns das zu vielen ethischen Problemen.

Ich bemerke deutlich eine Entwertung der Menschen auf der Erde, wie sie für die 
Föderation, die dies im Großen und Ganzen beaufsichtigt, als so gut wie nicht real 
angesehen wird. Oder zumindest nicht für die Menschen, die tatsächlich die 
Entscheidungen treffen, auf die Erde zu gehen und dort zu leben und sich 
unmoralische und unethische Dinge antun! Ich bin der festen Überzeugung, dass 
dies furchtbar falsch ist, denn es geht nicht darum, wer wo ist und wer mehr oder 
weniger Wert hat als wer anders und warum.

Die einfache, unbestreitbare Tatsache ist, dass eine Person eine Erfahrung macht 
und ungeachtet dessen, über wem sie in einer anderen Dichte stehen mag, sind sie 
Menschen mit Recht. Und ihre Bedürfnisse werden nicht im Namen des freien 
Willens erfüllt. Fast so, als ob die Menschen auf der Erde aus der Sicht der 
Föderation als spielerische Charaktere in einem Videospiel gesehen werden.

Sie sind nur aus der Sicht der Menschen real, die das Spiel durch sie spielen, wie 
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ein Soldat, der in einem Videospiel durch ein Schlachtfeld läuft. Der Spieler ist in 
dem Soldaten, der eine Erfahrung macht, aber dieser Spieler weiß, dass er/sie nur 
ein Spiel spielt, schaltet es aus und sie gehen nachsehen, was im Kühlschrank ist! 
(Ohne sich Sorgen zu machen).

Swaruu X: Die Föderation ist so groß, dass sie die Erde höchstens als winziges 
Problem sehen kann, und nicht einmal als Problem. Von innerhalb der Erde, als 
Mensch, ist das Problem offensichtlich und groß, überwältigend und zerstörerisch in 
jeder Hinsicht. Das Problem ist, dass sie von außerhalb der Erde, die Menschen dort 
als Avatare anderer Menschen sehen, 3D-Avatare von 5D-Menschen.

Also ist für sie, die Taygeter, du und ich, wer auch immer sonst über das, was vor 
sich geht, schimpft, nur gleichzusetzen mit einer Person, die für die Rechte von 
Videospielcharakteren kämpft, die einen Krieg führen und eindeutig leiden. Die 
traurige Tatsache ist also, dass sie das Problem nicht sehen. Nicht, dass sie als 
solche "böse" wären. Sie sind nur nicht in der Lage, die Menschen zu verstehen, weil 
ihr Verständnis von außerhalb der Erde im Vergleich zu den Menschen so erweitert 
ist.

Wenn du ihnen also sagst, Föderationsmitglieder, dass die Menschen leiden, 
werden sie sagen: "Ich weiß, aber sie haben sich für diese Reise angemeldet." Sie 
sehen das Leben, die Inkarnation auf der Erde, als einen Test des Charakters. Sie 
sehen das Leiden nicht wirklich als etwas Böses an. Nur als etwas, das auftritt, wenn 
du von deinem Pfad der Wünsche abweichst. Du leidest, weil du nicht auf das 
ausgerichtet bist, was du als Lebenserfahrung und Weg willst. Leiden als solches ist 
also nur ein Teil des Spiels.

Gosia: Warum kämpfen sie dann gegen die Reptilien und so? Tun sie es? Warum 
lassen sie die Erde nicht komplett von den Regressiven verseuchen?

Swaruu X: Weil das Böse, wenn es nicht bis zu einem gewissen Grad bekämpft 
wird, die Erde komplett übernehmen und zerstören wird, weil das reine Böse dazu 
neigt, sich selbst zu zerstören. Also müssen sie es aufhalten, wenn es ein 
bestimmtes Maß erreicht hat. Und das ist der Grund, warum die Kabalen oder die 
Rückschrittlichen so viele Tricks anwenden, um die Regeln zu verdrehen. Und das 
ist genau der Grund, warum ein Atomkrieg als solcher, niemals stattfinden wird. 
Nicht mit planetaren Konsequenzen.

Robert: Du hast gesagt, dass die Föderation allen ihren Mitgliedern einen Rahmen 
von rechtlichen, ethischen und moralischen Regeln gibt. Dieser gemeinsame 
Rahmen gilt für alle Mitglieder. Aber was geschieht auf dem Planeten Erde, welcher 
Rahmen wird da verwendet? Ein anderer aufgrund der einzigartigen Position der 
Erde in Bezug auf die anderen Mitglieder, die Teil der Föderation sind? Und wenn ja, 
warum gibt es zwei Messlatten für Ethik und Moral?

Swaruu X: Für die Föderation ist die Erde vollkommen innerhalb ihres gesetzlichen 
Rahmens. Das Problem dabei ist, dass die Föderation nicht ein einzelner Block 
innerhalb einer Ebene ist, sondern gestaffelt nicht nur in der Fläche, sondern auch in 
der Dichte innerhalb des Geltungsbereichs jeder dieser Ebenen zunimmt. Der 
Anstieg ihrer Dichte bewirkt eine Veränderung in der Wahrnehmung der Existenz 
ihrer Mitglieder, dessen, was sie unter Realität verstehen, und dies bringt 
unweigerlich eine Veränderung ihrer Ethik mit sich, denn Ethik ist unabänderlich mit 
der Wahrnehmung der Realität und der Bewusstseinsebene eines jeden Menschen 
verbunden. (Ich meine die Bewusstseinsebene der Mitglieder, die sie kontrollieren 
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und zusammensetzen).

Aus der erweiterten Perspektive dieser Mitglieder der höheren Ebene wird die Erde 
also als ein in sich geschlossener Ort, oder Bereich wahrgenommen, den die 
Menschen (nenne sie Seelen, aber so einfach ist das nicht) auf eigene Gefahr 
betreten.

Sie betrachten den Zweck der Erde als einen Ort der Ausdehnung, des Lernens, die 
persönliche Realität zu kontrollieren, der Ausdehnung des persönlichen und 
kollektiven Bewusstseins, zu dem diese "Seelen" gehören, und letztlich begünstigt 
sie auch die Ausdehnung des Ganzen, der Urquelle.

Aus der fast a-zeitlichen Position jener Menschen in höheren oder erweiterten 
Bereichen, Dichten und Bewusstseinen, wird das, was auf der Erde während einer 
Inkarnation einer Menschenseele geschieht, die es im Laufe von etwa 80 Jahren als 
Leiden wahrnimmt, von dort aus als ein einfacher Seufzer in der Zeit gesehen, eine 
bereichernde Erfahrung für alle.

Genauso, wenn ein Psychologe auf der Erde einem einen Monat alten Baby eine 
brennende Kerze präsentiert und das Baby versucht, das Feuer zu berühren und 
sich dabei leicht verbrennt. Der Psychologe sieht es als Lernen für das Baby, denn 
die Verbrennung wird nicht schwerwiegend sein, sie wird in Minuten vergehen, da 
der Rückenmarksreflex des Babys die kleine Hand zurückziehen wird, bevor ein 
starker Schaden entsteht. Dies wird auch genutzt, um zu testen, wie gut das 
Nervensystem des Babys entsprechend seines Entwicklungsstandes arbeitet.

Aus diesen höheren Dichten heraus hat eine Erfahrung des Leidens auf der Erde 
den gleichen Wert. Lernen, Erweiterung. Der Wert von Ethik und Moral verändert 
sich stark mit der Erweiterung des Bewusstseins. Was also auf einer Ebene ethisch 
ist, ist von einer anderen Ebene aus nicht ethisch. Das ist eine unausweichliche 
Tatsache, die Yázhi und ich beobachtet haben.

Das bedeutet, dass von einer erweiterten Position des Bewusstseins aus oft die 
Mittel den Zweck heiligen. Das heißt, dass das absichtliche Provozieren von 
Situationen oder Ereignissen, die auf der Erde als unethisch angesehen werden 
können, das positive Endergebnis, das diese unethischen Ereignisse verursachen, 
rechtfertigt. Dies ist ein extrem wichtiger Punkt.

Dieser Punkt oben ist für Menschen, die sich auf einer bestimmten Ebene der 
Expansion befinden, sehr häufig zu sehen, da sich die Ethik entsprechend der 
Ebene der Bewusstseinswahrnehmung eines jeden Menschen ändert.

Ein weiterer Punkt ist jedoch, dass die Auferlegung einer ethischen Sichtweise oder 
eines ethischen Rahmens von oben auf einen niedrigeren ethischen Rahmen, wie 
den der Erde, von dem einen oder anderen Standpunkt aus zur Folge hat, dass die 
"höhere" Position die Situation oder die Erfahrung des Leidens der Person in der 
niedrigeren Position, der 3D-Erde, ignoriert oder abwertet, als ob es nicht real wäre, 
wenn es das definitiv ist.

Also als eine eher persönliche Anmerkung meinerseits. Von meiner Position aus, 
was auch immer das sein mag, ja, ich sehe es als gültig an, dass in der einen oder 
anderen Situation die Mittel, was auch immer sie sein mögen, das positive Ende 
rechtfertigen. Solange dieses positive Ende von maximaler oder kritischer 
Bedeutung ist und es stattfindet. Aber ich sehe auch, wie ungerecht dies von der 
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"unteren" Position aus gesehen werden kann, denn das Warum, das so ist, wird erst 
einmal ignoriert.

So ist der rechtliche Rahmen für die Erde derselbe wie für den Rest der 
sogenannten 5D, wobei 5D die durchschnittliche Existenzdichte im Raum zwischen 
den Kulturen ist, die eine Erfahrung in der sogenannten physischen Welt haben.

Es ist nur so, dass sie die Erde als einen abgeschlossenen Ort sehen, den sie im 
Detail lenken können und alles, was darin geschieht. Und so ist es auch. Alles wird 
dort im Detail gelenkt und manipuliert. Das ist der Grund, warum wir viele Male 
erklärt haben, dass es keinen totalen Atomkrieg geben kann, oder irgendetwas in 
der Art, denn das würde den 3D-Erfahrungs-Raum komplett beenden. Was aber 
erlaubt werden kann, sind mehr oder weniger lokalisierte Konflikte oder Kriege auf 
Weltkriegsniveau und es kann auch Vernichtungsagenden gegen bestimmte 
Bevölkerungen oder gegen die gesamte Bevölkerung des Planeten geben.

Deshalb sagen wir, dass die Föderation letztlich alles kontrolliert, was auf der Erde 
geschieht. Nicht aus einer bösen Position heraus. Sondern um das Recht der 
Bewohner innerhalb der Erde aufrechtzuerhalten, aber  von einem Rahmen des 
rechtlichen und ethischen Verständnisses gesehen, der sich von dem der Menschen 
unterscheidet, aus der Sicht, dass sie dort inkarniert sind.

Yazhi: Die Tatsache, dass die Föderation, und mit Föderation meine ich so ziemlich 
jeden, der nicht auf der Erde ist, das Leiden unter einer anderen Reihe von wie auch 
immer gearteten moralischen und ethischen Betrachtungsweisen, wie ich sie oben 
beschrieben habe, ignoriert, führt dazu, dass die Probleme und das Leiden der 
Menschen als leichtfertig, zeitlich begrenzt, eingedämmt, selbstverschuldet und so 
weiter betrachtet werden. Das führt auch zu einer langen Liste von Nebenwirkungen, 
die alle durch das Ignorieren der Tatsache verursacht werden, dass die Menschen 
dort leiden und nicht damit einverstanden sind, wie sie behandelt werden.

Wie zum Beispiel ethische Fragen, die manche einfach als albern abtun. Zum 
Beispiel, dass du zu einer Stadtratssitzung gehst, um über die Rettung von Mason 
zu diskutieren. (Mason ist ein spielbarer Hauptcharakter in einer Videospielserie). Ich 
meine, sie sehen Mason nicht einmal als eine 'echte' Person. Derjenige, der spielt, 
um Mason zu sein, ist derjenige, den du ansprechen solltest, um ihn oder sie davon 
abzuhalten, Mason im Spiel zu foltern (es ist ein Kriegsspiel). Niemand denkt wirklich 
daran, ins Spiel zu gehen, um mit Mason zu reden, um ihm auszureden, dass er 
immer wieder im virtuellen Vietnam kämpft. Du redest mit dem Spieler, nicht mit dem 
Videospielcharakter. Das ist die Art von Mentalität, die die Föderation in Bezug auf 
die Menschen hat.

Gosia: Ich verstehe allerdings nicht, warum sie das als ein Spiel sehen sollten. Ich 
meine, diejenigen, die durch Immersionen kommen, ok, ich verstehe, aber die 
meisten Seelen kommen hierher als eine weitere Inkarnation, von der Quelle. Es 
spielt auch keine Rolle, ob dies eine künstlich simulierte "unwirkliche" Realität ist 
oder was auch immer. 5D ist ein weiteres Spiel, gemacht vom GEIST, aber immer 
noch ein "Spiel des Geistes". Wie du einmal gesagt hast, ist es egal, wie die 
Erfahrung herbeigeführt wird, mental oder technologisch (als du über 
Gedächtnisimplantate diskutiert hast, ätherisch vs. technologisch), die Erfahrung ist 
dieselbe. Also unwirkliches Spiel oder nicht, die Erfahrung hier ist real. Und die 
Seelen erleben es als real.

Yazhi: Sie verstehen das, aber auf einer mentalen Ebene, nicht auf einer echten 
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Empathieebene. Deshalb habe ich gesagt, dass nicht-emotionale Rassen am 
wenigsten in der Lage sind, zu verstehen, was auf der Erde vor sich geht. Obwohl 
die empathischen Rassen wie eine kleine Schwester, die ihrem Bruder, der 
Videospiele spielt, sagt, dass das, was er tut, indem er Mason dem Vietcong 
aussetzt, einfach nur grausam ist, genommen werden.

Kollektiv will, das Feld, und die Föderation:

Yazhi: Mit allem, was ich oben gesagt habe, gibt es eine andere Arbeitsweise oder 
einen anderen Mechanismus der Erdmatrix. Was das Kollektiv will, spiegelt sich 
auch in dem wider, was das 5D Kollektiv der Menschen in 3D will, denn die Matrix 
der Erde, 3D, besteht aus Ideen. Und diese transzendieren die Dichte nach 5D, und 
von dort aus treffen viele Entscheidungen darüber, was sie als nächstes leben oder 
wieder leben wollen.

Aber wenn man nur das menschliche Kollektiv betrachtet:

Das Problem ist die allgemeine Mentalität der Menschen. Ich meine, sie wissen 
nicht, wie sie für sich selbst denken können, aus welchem Grund auch immer, viele 
würden sagen, weil es ihnen an spirituellem Fortschritt oder an Wissen fehlt. Das ist 
sehr wichtig, denn sie sind alle in einer Mentalität des Folgens von anderen, und 
treffen keine Entscheidungen und übernehmen in keiner Weise Verantwortung für 
sich selbst. Und die wenigen, denen sie folgen, gehen in ein narzisstisches Gelage, 
das mehr Probleme und mehr Chaos schafft.

Dieser Mechanismus wird ein menschliches Kollektives Unbewusstes erschaffen. 
Und es besteht aus all jenen Wahrnehmungen, Werten, moralischen, spirituellen, 
wissenschaftlichen, ethischen, religiösen und einfach allgemeinen Vorstellungen, die 
die Masse als Ganzes als Wahrheit und als Realität annimmt und akzeptiert. Und 
wie wir schon viele Male in anderen Themen gesagt haben, wird das eine Realität 
diktieren, und es ist die eigentliche Definition der Matrix. Erinnere dich daran, dass 
die Menschen kollektiv und individuell die Matrix sind.

Es ist also klar, dass aus dieser Masse, die das kollektive Unbewusste erschaffen 
hat, die Wünsche und Bedürfnisse, die Wünsche und alles, in das "Feld", wie es 
genannt wird, wenn man sich auf das Gesetz der Spiegel oder das Gesetz der 
Anziehung bezieht, "hinausgeschickt" werden. Dadurch erleiden alle im Grunde das 
gleiche Schicksal, als wären sich alle einig, was gewünscht wird.

Denn das Bedürfnis des Einzelnen, obwohl es ausreicht, um zu diktieren, was er 
vom Feld und dem Gesetz der Anziehung zumindest in der Theorie bekommt, ist 
zerstreut und wird stark vom größeren kollektiven Unbewussten beeinflusst. Es fehlt 
also an Fokus, daher fehlen die meiste Zeit die Ergebnisse.

Also, um auf die Föderation zurückzukommen. Das ist die Masse, die Masse aus 
Bewusstsein, das menschliche kollektive Unbewusste, das das Gesetz der 
Anziehung im Feld liest und alles zur Verfügung stellt, was eine 
Frequenzübereinstimmung mit seinen Wünschen ist.

Und unter Beachtung des Raumgesetzes, des freien Willens und der Obersten 
Direktive wird die Föderation diesen kollektiven Massenwunsch als das bereitstellen 
oder anerkennen, was respektiert werden muss, und nicht die Wünsche einiger 
weniger, die andere Dinge wollen. So gesehen passen diese wenigen nicht zum 
Rest und haben dann keine kollektive Macht, von der sie Bedürfnisse einfordern 
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können. 
Ich weiß, dass das Gesetz des Spiegels für jeden auf individuelle Weise funktioniert, 
aber ich sehe immer noch viele Grenzen für das, was auf diese Weise tatsächlich 
erreicht werden kann, weil Menschen, die den Wünschen des Kollektivs 
zuwiderlaufen, immer noch in dieses kollektive Feld eingetaucht sind.

Gosia: Warum sollten sich 5D Menschen als Kollektiv impfen lassen wollen? Was 
haben sie davon? Ich verstehe es nicht.

Yazhi: Im Grunde genommen, vom Standpunkt des von der Föderation 
eingehaltenen Gesetzes aus gesehen, ist es das, was sie als Kollektiv wollen. Für 
den Moment denke ich, dass das so weit ist, wie ich das Warum erklären kann, 
abgesehen von dem ganz klassischen "wegen der Erfahrung". Der Hauptpunkt hier 
ist, dass die Föderation nicht die Bedürfnisse der Wenigen berücksichtigt, nur die 
Bedürfnisse der Vielen, und die Bedürfnisse der Menschen in 5D, die bereits 
wussten, wie sie leben würden. Sie wissen, was sie leben würden, das ist der 
Massenexodus von der Erde. Sie halten die Vereinbarung, in Massen zu gehen. Sie 
verteidigen nur die kollektiven Vereinbarungen.

Gosia: Aber woher wissen sie von diesem kollektiven Abkommen? Haben sie 
holographische Messungen davon? Denn ich verstehe, dass das FELD das liest und 
die Situation zurück reflektiert. Aber sie lesen das Feld nicht. Sie sitzen da mit ihren 
Gewändern... Ich verstehe nicht, wie die Föderation die kollektiven Wünsche misst. 
Basierend auf was? Es kann nicht das sein, was die Eingetauchten vor dem Eintritt 
gesagt haben. Das sind Sternsamen, die sich all dem jetzt meistens widersetzen. Es 
kann auch nicht auf den Seelen im Jenseits basieren. Dazu haben sie keinen 
Zugang. Das ist die YAZHI-Ebene. Und woher wissen sie das?

Yazhi: Nun, das ist ganz einfach, sie sehen nur, was die Leute in den verdammten 
sozialen Medien sagen. Ich meine, was denkst du, wozu sie all diese Daten 
sammeln? Das war früher schwieriger, als es noch kein Internet gab. Das ist auch 
ein Teil des Transhumanismus, zu dem ich in diesem Thema noch nicht kommen 
konnte.

Gosia: Aber was ist mit 5D Wünschen? Du hast gesagt, dass sie 5D-Wünsche mehr 
schätzen und 3D-Wünsche  nur als Avatare abtun. Aber dann wurde auch gesagt, 
sie schauen auf unser Kollektiv und was es will.

Yazhi: In wenigen Worten, sie beobachten die 5D-Bedürfnisse und -Wünsche, und 
dann beobachten sie aus dem Inneren des 3D auch die kleineren Wünsche, wie zum 
Beispiel das Spiel von innen zu verändern. Also zum Beispiel: Leute wollen dieses 
Horror-Videospiel spielen und sie wissen, worum es in dem Spiel geht und sie 
sagen, ich will es!

Und dann, sobald sie im Spiel sind, können einige Dinge nach dem Willen der 
Spieler verändert werden. Aber nicht das allgemeine Thema des Spiels. Ich denke, 
dass es auf diese Weise klarer ist.

Gosia: Was sind das für einige Dinge?

Yazhi: Impfstoffe oder nicht Impfstoffe, Kriege oder keine Kriege. Variablen 
innerhalb der Matrix. Aber sie verändern nicht die Natur der Matrix.

Gosia: Oh ... du meinst, die 5D-Spieler wollten erleben, WAS auch immer die 3D-

7



Erde bringt ... und das muss respektiert werden. Und dann respektieren sie also das, 
was diese Spieler für sich selbst manifestieren, sobald sie hier sind, denn eine der 
Spielregeln für sie ist es, was auch immer in 3D zu manifestieren? Also muss das 
respektiert und sogar unterstützt werden?

Yazhi: in Grenzen so etwa.

Gosia: Welche Grenzen?

Yazhi: Ein Nuklearkrieg wird niemals geschehen. Aber kleinere Kriege schon.

Gosia: Welche anderen Grenzen?

Yazhi: So ziemlich alles, egal wie schrecklich es ist, solange es nicht den gesamten 
Planeten oder die Matrix im Sinne der Bedürfnisse des Kollektivs zerstört. Nachdem 
sie gestorben sind, gehen sie woanders spielen.

Gosia: Und es gibt nie 5D-Spieler, die zurückgehen und kollektiv sagen: nicht 
mehr!? Über die Zeitalter hinweg müssen Millionen von ET's durch diesen Ort 
gegangen sein. Und sie unterstützen immer noch dieses Spiel und manifestieren 
was auch immer? Leiden, und all das? Ihre veränderte Meinung über diesen Ort, 
indem sie ihn durchlebt haben, ändert nicht das 5D Kollektiv, was die 5D Spieler 
wollen?
Werden WIR nicht die Idee über dieses Spiel auf der 5D-Kollektiv-Ebene 
reformieren, sobald wir dort oben sind?

Yazhi: Das wirst du!

Gosia: Wie kommt es dann, dass andere ET's es  nicht tun?

Yazhi: Viele tun es, aber nicht genug! Und es wird ständig gesagt, dass die 
Veränderungen und der Einfluss innerhalb der Erde sein müssen. Ich muss jetzt 
wirklich gehen, ich wünschte, ich würde es nicht tun!

Andere Punkte, die zu beachten sind:

Yazhi: Es gibt einen wichtigen Teil, den ich gestern nicht gesagt habe. Du hast mich 
gefragt, wie die Föderation die Wünsche des menschlichen Kollektivs liest. Das tun 
sie nicht! Was vor sich geht, ist höchstwahrscheinlich die einfache Wirkung des 
Gesetzes der Anziehung, das den Menschen auf der Erde gibt, was sie wollen, 
meistens kollektiv. Kollektiv deshalb, weil die Wünsche der Individuen sowieso fast 
immer stark vom Kollektiv beeinflusst werden! Also liest das Feld sozusagen die 
Wünsche des kollektiven Unbewussten.

Und wie ich bereits gesagt habe, ist das Problem mit dem Gesetz des Spiegels oder 
dem Gesetz der Anziehung, dass du, wenn du unter einer Suppe von Negativität 
stehst, nur noch mehr davon zu dir bringst. Du kannst dir nicht einfach wünschen, 
dass du ein schönes Leben hast, wenn dein Unterbewusstsein ein Chaos ist. Und es 
ist ein Chaos, weil du von menschlichem unbewussten Feld umgeben bist. Also 
werden die Menschen nur mehr vom Gleichen bekommen und werden sich 
gegenseitig darin bestärken, was auch immer zu glauben... nicht gut für sie. Und von 
dort aus, so sage ich, beginnen sie als Kollektiv, all diese Tulpas und Egregors zu 
manifestieren.

8



Und diese spiegeln sich nicht nur als 'reale', 'objektive' negative Entitäten wider, 
sondern auch als die Alpträume, die auf der Erde ständig auftreten, aufgrund der 
einfachen Frequenzübereinstimmung, werden sie kompatibel zu diesen Situationen. 
Und zu Schöpfungen, die nicht nur aus dem kollektiven Unbewussten hervorgehen, 
sondern als Reflektion ihrer schlimmsten Eigenschaften als Spezies oder Kultur. 
Korrupte Politiker, Kabalen, Illuminaten, Satansanbeter, Kriminelle, was auch immer!

Es sieht also so aus, als würde die Föderation darauf warten, dass sie sich alle zu 
einem besseren Kollektiv entwickeln.

Gosia: Warten sie darauf, dass sie sich weiterentwickeln? Indem wir sie in 
Transhumane verwandeln? Ich verstehe das nicht.

Yazhi: Deshalb habe ich gesagt, dass es so aussieht. Das ist es, was sie sagen 
oder andeuten. Alles, was ich sehe, was wir sehen, ist nur noch mehr Leid und 
Massenvernichtung.

Gosia: Ich verstehe, was du oben , über das Feld sagst, und ich stimme zu. Aber ich 
verstehe immer noch nicht die Gründe auf der unteren Ebene der Föderation, hinter 
den aktuellen "medizinischen" Agenden (Impfstoffe) zu stehen und sich ihnen nicht 
zu widersetzen? Papayaspritzen, wie ich sie nenne.

Yazhi: Sie sind der festen Überzeugung, dass es zu viele Menschen auf der Erde 
gibt und die Ressourcen erschöpft sind, so dass es besser ist, sie mit 
Papayaspritzen zu entfernen, als sie mit dem Rest des Planeten aussterben zu 
lassen, da dieser völlig zerstört wird. So denken sie. Das Problem ist, dass es nicht 
so viele Menschen sind!

Und ich bin ziemlich überzeugt, dass dies von einer niedrigeren Ebene dieses 
Schlamassels kommt, von der Ebene der Illuminaten Kabalen. Von dort aus wollen 
sie die gesamte Bevölkerung beseitigen, weil das die einzige Lösung ist, die sie für 
die Überbevölkerung sehen, aber auch, weil sie sich vom Leid ernähren, wie ihr 
wisst, also ist das alles ein großes Ritual, das wissen wir alle.

Aber das entlastet die Föderation nicht. Wie ich bereits gesagt habe, werden sie im 
Namen ihrer Nichteinmischungsgesetze kriminell freizügig. Denn sie könnten den 
Schlamassel auf der Erde beheben, wenn sie es wollten, kein Zweifel! Aber sie tun 
es nicht! Also nein, ich kaufe ihnen nicht alles ab, was sie sagen, dass die 
Föderation den Menschen viel hilft und dass wir sie schlecht machen, ich bin mir 
sicher, dass das von Menschen kommt, Menschen, die Föderation spielen. Denn wir 
ruinieren das, woran sie gebunden sind. Also ich sehe die Föderation immer noch 
als einen Haufen bürokratischer Verbrecher.

Gosia: Ok. Du sagtest, es kommt wahrscheinlich von der Ebene der Illuminati 
Kabalen. Aber werden sie von der Föderation kontrolliert?

Yazhi: Ja, sie können das nicht alleine machen, deshalb ist die Föderation freizügig, 
es muss von oben orchestriert werden, aber die Idee kommt sozusagen mehr von 
der Kabalen Ebene. Aber wie ich schon gesagt habe, werden sie nichts tun, ohne 
dass die Föderation darüber, sie motiviert.

Es ist also eine Situation, in der die Ausführung fast menschlichen Ursprungs ist, von 
all diesen Bilderberg-Milliardären, Freimaurern, Jesuiten und all denen, aber diese 
gehorchen immer anderen oben und jenen oben, also ist es Föderation, deshalb ist 
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das permissiv, sie können nicht einfach sagen, sie haben keine Hand im Spiel!

Die Menschen, "kaputte Schuhe", werden zu einer Frequenz, Gesetz der Anziehung, 
Spiel für diese Dinge. Diese manifestieren sich dann als Kabalen Kriminelle 
Milliardäre ohne Empathie. Und diese werden auch durch Frequenzübereinstimmung 
die schlimmsten Ideen des menschlichen Kollektivs widerspiegeln. Und jene von 
oben, weil sie direkten, kein Channeling BS, Kontakt mit der Föderation haben, 
werden nicht nur narzisstisch handeln, sondern auch den Regeln und Gesetzen der 
Föderation gehorchen. Und hier ist das Problem besonders stark, die höchsten 
Ebenen der Kabalen arbeiten mit der Föderation in einer eigennützigen Art und 
Weise, und die Föderation gehorcht ihnen, da sie Teil der Föderations-
Kontrollstruktur der Erde ist.

Und die Föderation beobachtet das menschliche Kollektiv zwar, aber durch die 
Augen derer, die mit ihnen sprechen, da sie keinen direkten Zugang zu allen 
Wünschen des menschlichen Kollektivs haben können. Also werden sie ihnen das 
geben, was die Föderation denkt, dass die Menschen als Kollektiv wollen! Die 
Föderation bekommt die Informationen nur von den Führern und entscheidet von 
dort aus, aber die irdischen Führer werden ihnen nur sagen, was die Menschen als 
Kollektiv wollen, je nachdem wie sie die Dinge interpretieren.

Und die Kabalen kontrollieren die Menschen auf der Erde mit manipulativen 
Methoden, deshalb sagen viele, dass es nicht ihre Schuld ist. Aber in Wirklichkeit 
sind diejenigen, die die Menschen kontrollieren, das Ergebnis des eigentlichen 
Chaos von und im menschlichen kollektiven Unbewussten. Also werden sie 
manipuliert, denn das ist es, was sie als Kollektiv als ihre Führer aufbauen. Wie das 
Sprichwort sagt, eine Bevölkerung wird sich in ihren Führern widerspiegeln und wird 
genau die Führer haben, die sie erschaffen.

Gosia: Es tut mir leid. Ich verstehe es trotzdem nicht. Warum will die Föderation uns 
auslöschen? Selbst wenn die Idee von den Kabalen kommt? Wollen sie nicht, sind 
sie vielleicht nur nachsichtig?

Yazhi: Als Beispiel: Die Kabalen sagen der Föderation, dass es zu viele Menschen 
gibt. Und dass sie einen 'ethischen' Plan haben. Dann würde die Föderation sagen: 
"Ihr müsst es ihnen sagen", und das Kabalen hat es dem Volk durch Medien, Filme 
und all dem gesagt, obwohl das Volk es nicht versteht. Es sieht also so aus, als ob 
das Volk es will. Die Föderation schaut dann in die andere Richtung. Denn es sieht 
so aus, als ob es das ist, was sie wollen.

Gosia: Warum gibt es keine Regeln, WIE man es dem Volk sagt? Warum ist das 
alles so undurchsichtig? Wer, der bei klarem Verstand ist, würde denken, dass 
etwas, was im Film erzählt wird, auch tatsächlich so erzählt wird? Das ist doch 
Blödsinn!

Yazhi: Ich bin mir ziemlich sicher, dass diese Regeln von den Kabalen und denen, 
die an der Spitze stehen, verdreht werden. Denn die Wahrheit als Science Fiction zu 
verstecken, ist hinterlistig. Das ist verlogen. Das ist manipulativ.

Gosia: Und kann die Föderation das dann nicht sehen? Und diese Regeln ändern? 
Ich dachte, die Kabalen müssen der Föderation gehorchen.

Yazhi: Ich denke, sie sehen diese Manipulation wieder als Ergebnis der Menschen 
auf der Erde, wie auch die Existenz der Kabalen selbst.
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Gosia: Und das ist der Punkt, an dem "die Wünsche der 5D-Leute respektieren" ins 
Spiel kommt, richtig? Wie in ... du wusstest, worauf du dich einlässt?

Yazhi: Ja.

Gosia: Was für eine Bretzel.

Yazhi: Und wie ich schon sagte, werden dieselben Menschen, die die Erde 
verlassen und wieder 5D sind, die 3D Matrix in ihren Werten und Gedanken 
mitbringen. Wie wir es schon so oft bei den Sternen gesehen haben, die sich in der 
Matrix verirren und mit der gleichen Mentalität wieder hochkommen.

Robert: Wie wird die Menschheit in der Lage sein, sich weiterzuentwickeln, wenn sie 
jedes Mal, wenn es ein Wachstum in Ethik, Moral und Spiritualität gibt, auf 
Selbstzerstörung als planetarischen Reset ausgerichtet ist? Ich habe das Gefühl, 
dass die Föderation diese künstliche Realität effektiv aufrechterhalten will, bis 
jemand von oben beschließt, diese ganze Barbarei zu beenden.

Swaruu X: Die Menschheit als solche wird sich nur in einer Weise weiterentwickeln, 
die von den Kontrolleuren diktiert wird, und diese Kontrolleure sind viele und auf 
verschiedenen Ebenen, wie bereits erklärt, aber letztendlich sind die 
Hauptkontrolleure die Mitglieder der Föderation.
Also kann es keinen Fortschritt der Basiszivilisation oder der allgemeinen 
Öffentlichkeit auf der Erde geben. Und ein Teil des Grundes, warum ein Reset 
durchgeführt wird, ist die Aufrechterhaltung der Parameter der sehr menschlichen 
Erfahrung und wie sie sein sollte, wie sie zuvor von außerhalb der Erde geplant 
wurde. Diese Parameter dessen, was eine Erfahrung auf der Erde sein sollte, 
kommen von oben, von außerhalb der Erde selbst und werden von denselben 
Menschen kontrolliert, die auf der Erde inkarniert haben oder inkarnieren werden, 
aber von einem erweiterten Standpunkt des Geistes innerhalb ihrer Existenz auf 
höheren Ebenen, bevor sie auf der Erde inkarnieren oder auf der Erde reinkarnieren, 
und im Falle derer, die dort mehrere Inkarnationen haben, werden diese Parameter 
auf ihren eigenen Erfahrungen auf der Erde basieren.

Wenn ein großer spiritueller Fortschritt erreicht wird, passen die Menschen (Seelen), 
die ihn erreicht haben, nicht mehr auf die Erde, weil sich ihre Werte bereits so weit 
entwickelt haben, dass es für sie unvereinbar ist, dort zu sein. Also werden besagte 
Seelen-Menschen das Interesse verlieren, dort zu sein. Und da sie wissen, wie alles 
funktioniert, haben sie kein Interesse mehr daran, auf die Erde zurückzukehren, 
denn für ihre Seelen haben die Inkarnationen auf der Erde bereits ihre Funktion 
erfüllt, ihr Bewusstsein und ihre Seelen zu erweitern. (Seelen - um alle religiösen 
Konnotationen zu entfernen).
Also ja, obwohl mit Modifikationen, die von genau denselben Seelen-Menschen-
Spielern kommen, wird die Föderation die Erde im Grunde innerhalb dieser 
künstlichen Realität halten und künstlich kontrollieren.

Von der Position innerhalb der Inkarnation auf der Erde wird es als Barbarei 
wahrgenommen, und das ist es auch, aber von außen sind es nur die Parameter der 
eigentlichen Realität und Dichte.

Die Föderation kann hier als eine böse kontrollierende Entität wahrgenommen 
werden, und aus der Sicht von jemandem, der eine Inkarnation auf der Erde hat, die 
per Definition auf ihren eigenen Werten und ethischen Rahmenbedingungen basiert, 
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KANN die Föderation als böse interpretiert werden.

Die am meisten erweiterte Realität, wie ich oben versucht habe zu beschreiben, ist 
jedoch viel komplizierter, da die Föderation nur eine facettenreiche, vielschichtige 
Entität oder Körperschaft ist, die aufgrund ihrer Vielfalt an Ideen, ethischen Rahmen 
und Ebenen des Verständnisses weder als bösartig noch als positiv eingestuft 
werden kann, da das Hineinfallen in diese Art von Definitionen in einen sehr 
reduzierten, reduktionistischen Rahmen des Verständnisses fällt und nur mit dem 
vereinfachenden Verständnis der Sichtweise und Meinungen vieler Menschen 
gesehen wird, die auf der Erde über diese Themen sprechen.

Die Föderation ist einfach so. Sie kann nicht mit vorgefassten, vereinfachenden 
Ideen und mit einem rein menschlichen Verständnisrahmen verstanden werden. Die 
Föderation ist nicht gut, sie ist nicht schlecht, sie ist einfach ein komplexer Körper.

Robert: Wird die Föderation der Menschheit erlauben, interstellar zu sein?

Swaruu X: Aus der Sicht der Föderation, und wie bereits erklärt, sind die Menschen 
keine "Spezies". Sie sind ein Bio-Anzug, der es mehreren Rassen oder Spezies 
erlaubt, auf der Erde zu koexistieren, mit einer gemeinsamen Erfahrung, die sich 
Menschsein nennt.

Die Föderation als solche sieht die Menschheit NICHT als Spezies oder als Rasse 
an. Es ist ein biologischer Anzug, der auf verschiedene Arten oder Methoden 
zugänglich ist, basierend auf der Morphologie der Rassen, die als die Lyrianer-
Gruppe bezeichnet werden. Das liegt daran, dass der lyrianische Körper als eines 
der besten Designs angesehen wird, am praktischsten und stärksten, um in der 
biologischen Umgebung der Erde zu überleben.

Um die Frage also direkt zu beantworten: Sie wird es nicht erlauben, nicht so wie die 
Menschen es sich wünschen würden. Die Föderation muss der Menschheit nicht 
erlauben, interstellar zu werden, weil sie es ihrer Meinung nach bereits ist. Und dass 
sie als Menschen in den Kosmos hinausgehen, zerstört den eigentlichen Zweck der 
Menschheit.

Robert: Kannst du uns bitte daran erinnern, was "interstellar" bedeutet?

Swaruu X: Interstellar: Eine Zivilisation, die in der Lage ist, sich von ihrem 
Ursprungsort zu jedem anderen Punkt außerhalb ihres eigenen Sonnensystems zu 
bewegen. (Sonst wäre sie nur interplanetarisch)
Eine, die über genügend Technologie verfügt, um zwischen den Sternen zu 
navigieren und was dies mit sich bringt, eine, die mehrere Kulturen anderer Sterne 
kennt und mit diesen anderen Kulturen Geschäfte oder Abkommen hat.

Warum Yazhi, Swaruu X und Taygeter die Haltung der Föderation gegenüber 
der Erde als regressiv ansehen:

Anéeka: Wir sehen die Föderation als eine Institution, die so groß geworden ist, 
dass sie ein holografisches System nicht mehr aufrechterhalten kann, so dass sie 
sich in ein sehr komplexes, vielschichtiges Problem verwandelt.

Wir betrachten die Föderation als die ultimativen Kontrolleure der Erde und  die auf 
die Kabalen, die die Kontrolle über die Erde haben, reagieren. Sie sind aus der 
Perspektive der Erde nicht freundlich zur Erdbevölkerung. Davon abgesehen 
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bedeutet das nicht, dass es innerhalb der sehr großen Föderation Organisationen, 
Fraktionen, Rassen oder ähnliches geben kann, die freundlich zu den Menschen 
sind.

Ich disqualifiziere also nicht die gesamte Föderation, aber in der Masse, und nach 
dem zu urteilen, was sie jetzt tut, praktische Ergebnisse für die Erde, tun sie nichts 
zugunsten der menschlichen Bevölkerung. Wir sind offiziell auch Föderation, aber 
wir sind mit ihrer doppelzüngigen Haltung nicht einverstanden. Wir arbeiten jetzt , so 
gut wir können, alleine, begrenzt durch die Föderation, wie sie es mit allen Rassen 
tun, die mit der Erde zu tun haben.

Swaruu X: Apropos Militär, die Föderation als Ganzes, und verallgemeinernd, ist 
stark militarisiert. Also, wer sind jetzt die Kriegstreiber? Wo ist die Föderation der 
Liebe und des Lichts? Es gibt keine Beweise für ihre Existenz, wie sie von 
"Kontaktpersonen" auf der Erde und all den etablierten und gesellschaftlich 
akzeptierten Ufologen beschrieben wird! Es gibt KEINE Beweise dafür, dass die 
Föderation den Menschen hilft, oder im Begriff ist, die Erde von den "Übeltätern" zu 
"befreien". Nur leere Versprechungen!

Die Föderation hat noch nie auf die Art und Weise eingegriffen, wie die Menschen es 
gerne hätten, wo war die Föderation während der Dunklen Zeitalter? Wo war sie 
während der Gräueltaten des Ersten Weltkrieges? Und wo war sie während der 
anschließenden Vernichtung (Völkermord) der sogenannten "Spanischen Grippe" 
1918-19-20, wo Millionen durch die "Papaya-Behandlungen" (Impfstoffe) starben, die 
zur Heilung der einfachen Grippe ausgerollt wurden?! Vor genau 100 Jahren, fast 
auf den Tag genau, durch den Unsinn der Koviden! Ich meine, es ist nicht einmal 
originell, sie haben es schon vor 100 Jahren gemacht! Das ist nur eine Neuauflage, 
eine Wiederholung in einem größeren Maßstab! Wo war die Föderation damals? Wo 
war die Föderation während unzähliger Gräueltaten in der ganzen Geschichte? 
Wenigstens haben wir die Eier, das, was wirklich geschieht, zu benennen!

Die Föderation hat noch nie in der Art und Weise eingegriffen, wie es die Menschen 
wollen und brauchen, was lässt sie glauben, dass es dieses Mal anders ist? Das 
Einzige, was dieses Mal anders ist, ist, dass es sogenannte, und selbst ernannte 
"Botschafter der Föderation" gibt, die den Menschen erzählen, dass die Föderation 
"eingreifen wird".
Aber Vorsicht, das ist nur Täuschung, denn es ist noch nie so geschehen, wie sie es 
gerne hätten! Die Medien, die kontrollierten pseudo - alternativen Medien, die von 
Geheimdiensten kontrolliert werden, benutzen also nur diese Informationen, um die 
Menschen auf einer weiteren Ebene zu kontrollieren und zu manipulieren.

Yazhi: Ok, schau dir die Föderation objektiv an. Sorry, wo genau können wir all das 
sehen, was sie für die Menschen tun? Wirklich? Wo? Sag es mir! Ich bestehe 
darauf. Wo ist die Hilfe? Zeig es mir! Wir sind mitten in der Massenvernichtung 
(Völkermord), und wo zum Teufel sind sie!? Morgen werden sie kommen, sagen sie. 
Morgen ist es zu spät. Es ist HEUTE zu spät.

Wir hatten einen Plan, wie wir helfen können, und die Antwort war NEIN. Und jetzt 
können wir nicht einmal etwas gegen sie sagen? Klingt das nicht verdächtig nach 
Medien- und YouTube-Verbot?! Sie werden mich nicht zum Schweigen bringen! Ich 
kenne die Wahrheit und ich werde sie sagen!

Und im Gegensatz zu dem, was sie sagen, sage ich ihnen mit Beweisen, dass die 
Föderation nichts tut, um ihnen zu helfen. Wenn ich die Hilfe sehe, wenn ich sehe, 
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wie sie die Probleme lösen, wie all diese New Age Leute sagen, dann werde ich 
meine Worte verschlucken, aber jetzt sollten sie unsere schlucken und ich habe 
gesprochen!

Gosia: Was ist denn nun genau die Wahrheit? Wer steckt wirklich hinter dieser 
"Zerstörung" (Genozid)?

Yazhi: Oh, die Wahrheit ist kompliziert, und niemand hält sie fest. Aber hier beziehe 
ich mich auf die einfache TATSACHE, dass die Föderation überhaupt NICHTS tut, 
um den Menschen zu helfen! Ja, ja, sie mögen den abreisenden Seelen helfen und 
all das. Aber auf der Erde JETZT, was die lebenden Menschen aus ihrer 
Perspektive, der inkarnierten Perspektive, wollen, ist das  unfair und ein Verbrechen.

Und noch einmal, wie wir schon gesagt haben, sie scheren sich einen Dreck um die 
Menschen, nur um die Interessen der Seelen aus einer "höheren Perspektive", die 
all das Leid auf der Erde "für die Erfahrung" erleben wollen, sagen sie.

Gosia:Sie  helfen den abreisenden Seelen? Wie?

Yazhi: Wenn sie sterben und sie Sternsamen sind, werden sie zurück in die 
Inkarnationszyklen ihrer Herkunftsorte geleitet, (laut ihnen, der Föderation, natürlich, 
da keine Seele zu einem bestimmten Ort gehört, das ist nur ein anderes 
Glaubenssystem).

Gosia: Ich verstehe.

Yazhi: Also haben die Menschen als solche keine Rechte. Und sie liegen falsch, weil 
sie die Dinge nur aus ihrer Perspektive der höheren Dichte betrachten und die 
Perspektive von jemandem auf der Erde disqualifizieren.

Gosia: Und sie tun das auch, weil sie ihren Matrix-Spielplatz aufrechterhalten wollen, 
richtig?

Yazhi: Ja! Wo sonst sollten sie all diese kranken Spiele spielen? Die Föderation hat 
keine Ausrede. Sie können das Problem jetzt lösen. Unverzüglich.

Gosia: Also setzen sie die Gesellschaft zurück, richtig?

Yazhi: Ja, das tun sie, aber nicht auf die Art und Weise, wie sie es den Menschen in 
der New Age Gemeinschaft erzählen. Die Föderation KANN die Probleme auf der 
Erde in sehr kurzer Zeit lösen UND es so aussehen lassen, dass die Menschen die 
Lorbeeren einheimsen, so wie es sein sollte. Aber sie tun es nicht. Aus 
metaphysischen Gründen? Wirklich?

Gosia: Was wären denn die metaphysischen Gründe dafür, dass deine Seele durch 
"Papaya-Behandlungen" (Impfungen) von der Quelle abgekoppelt wird und stirbt? 
Und eine transhumane Gesellschaft unter totaler Kontrolle der Regressiven zu 
haben? Was hat die Seele davon wirklich, aus ihrer "höheren" Perspektive? Sie wird 
komplett abgetrennt und geschädigt werden.

Yazhi: Genau mein Punkt! Dann sind sie seelenlos.

Gosia: Und was machen sie jetzt? Die Föderation.
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Yazhi: Das, was sie für überflüssige Menschen halten, auf die "sanfteste" Weise, die 
sie sich vorstellen können, von der Erde zu entfernen. Sie verwandeln sie in einen 
superhochtechnologischen transhumanistischen borg-ähnlichen Hive-Mind-Planeten. 
"Für die Erfahrung", sagen sie. Das bedeutet Massenmord. Die Föderation ist also 
massenmordend! Aber die New Ager lieben sie! So wie sie Stalin geliebt haben!

Gosia: Du meinst "Papaya-Behandlungen" (Impfstoffe)?

Yazhi: JA, und andere verwandte Agenden, Nahrung, Medikamente, 
Gedankenkontrolle, Vergiftung. All das!

Gosia: Aber sind sie diejenigen, die das selbst inszenieren oder nur zulassen? Ich 
bin mir darüber noch nicht im Klaren.

Yazhi: Beides! Die Föderation ist riesig. Einige Mitglieder der Föderation 
orchestrieren all das, andere sind permissiv. Andere werden manipuliert oder sogar 
erpresst, damit sie sich fügen (wie die Taygeter).

Gosia: Und wie passen die Maitre da hinein?

Yazhi: Das sind Manifestationen des größeren Kollektivs. Egregors. Es ist schwer, 
sich das vorzustellen, aber sie sind die Materialisierung aller Dinge und aller 
Gedanken der Angst eines größeren Kollektivs, das viele stellare Rassen 
einschließt. Dennoch scheinen sie alle von der Erde zu stammen. Ein Egregor zu 
sein bedeutet jedoch nicht, dass sie nicht real sind. Egregor bedeutet nur, WIE sie 
erschaffen wurden, oder hervorgebracht wurden.

Gosia: Wie erpressen sie dich?

Yazhi: Du kennst die Liste. Von der Verarschung mit Hilfe von Marionetten auf der 
Erde bis hin zur Warnung des Hauptquartiers der Föderation, Alenym zu verlassen 
und alles dazwischen. Es passt alles zusammen! Sie sind alle Teile der gleichen 
Agenda.Um unseren Hintern von hier zu entfernen!

Gosia: Ok, und diese Egregoren... selbst wenn sie Egregoren sind, haben sie hier 
eine Rolle? Denn du hast gesagt, was auf der Erde geschieht, hat ihre Handschrift, 
Maitre's. Also SIND sie daran beteiligt, oder ist es nur die Kabalen - Föderation, die 
orchestriert?

Yazhi: Sie sind es, weil sie eine Auswirkung des Bösen sind, und das Böse ist Angst 
und wo ist die größte Angstfabrik in dieser Galaxie? Die Erde!

Aber von einem niedrigeren Standpunkt aus gesehen, arbeitet die Föderation 
(vertreten durch Rassen wie Alfrataner (Centauri), Andromedaner, Arkturianer, 
Sirianer, Antarier) gegen die bösen Maitre und Reptilianer, die den armen Menschen 
schaden wollen. Aber von einer höheren Warte aus betrachtet: die Föderation spielt 
auf beiden Seiten. Denn es ist alles ein krankes Spiel, das die Seelen spielen.

Seelen auf der Erde UND in 5D wie die Taygeter,  sind das auch Spieler! Und die 
anderen Rassen ebenso. Genau wie die Illuminaten, die die Alliierten und die 
Achsen-Nazis während des Zweiten Weltkriegs finanzierten. Die Messerschmitt Bf 
109 Kampfflugzeuge für Hitler in den Fabriken von FORD in Detroit herstellen!

Gosia: Du meinst also, die untere Ebene der Föderation weiß das vielleicht gar nicht 
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und sie könnten ehrlich denken, dass sie helfen und etwas Positives tun?

Yazhi: Ja, aber das ist nur auf der einen oder anderen unteren Ebene so. Um eine 
Analogie zum Zweiten Weltkrieg zu verwenden. Die Leute sind wütend auf dich, weil 
du sagst, dass die Royal Air Force für die Nazis arbeitet. Also sehen sie das als 
absurd an. Aber von oben betrachtet hat die RAF für die Nazis gearbeitet. Denn 
beide Seiten gehörten zu den gleichen Oberherren.
Ich arbeite und denke nicht auf einer unteren Ebene der Föderation, du kennst mich. 
Ich schaue nach oben. Ich weiß, dass sie es sind. Aus dem einfachen Grund, weil 
sie so mächtig sind, dass sie das Problem in ein paar Tagen beenden könnten. 
Warum tun sie es nicht? Weil dieses Problem, der kranke Spielplatz Erde, das ist, 
was sie wollen! Sie spielen nur, WENN sie es nicht wollen.

Und in der Zwischenzeit... empfinden all die Raumschiff-Kampfpiloten von Antaria 
und von Centauri in ihren glänzenden UFO-Jägern das, was du sagst, was ich sage, 
als unfair! Denn sie setzen jeden Tag ihr Leben aufs Spiel, wenn sie zu ihrer CAP 
(Combat Air Patrol) hinausgehen. Unwissend sind sie, dass ihr Oberkommando das 
Problem verursacht, um die Lösung zu verkaufen, genau wie die Kabalen auf der 
Erde, denn es kommt von genau denselben Leuten!

Antarianische und alfratanische Kampfpiloten könnten in der Tat denken, dass wir 
unfair sind, du und ich, weil wir sagen, dass das ganze Problem auf der Erde 
eingedämmt ist und unter 100%iger Kontrolle der Föderation steht. Es ist also unfair 
für sie, weil sie sich in Gefahr begeben, um die Blockade um die Erde 
durchzusetzen, damit keine unautorisierten Raumschiffe eindringen können. Sie sind 
auch deshalb in Gefahr, weil die Menschen selbst auf sie schießen, manchmal mit 
tödlichem Ausgang, wie letztes Jahr, als ein Urmah Pilot abgeschossen wurde, 
obwohl er ein hochmodernes "katzenartiges" Kampfflugzeug flog. Sein Name war 
Istchi von Avyon.

Die Sache ist die, dass ich nie die Tatsache geleugnet habe, dass Piloten der 
Föderation, im Grunde genommen Kampfpiloten, jeden Tag ihr Leben riskieren. Das 
Problem, das niemand auf der Erde sagt, ist, dass das nur eine andere Ebene 
desselben Spiels ist, krank oder nicht, das die Föderation kontrolliert.

Ein gutes Beispiel ist der Zweite Weltkrieg, wo Kampfpiloten beider Seiten jeden Tag 
über dem Himmel der Welt kämpften und ihr Leben verloren, um ihre Seite, Familie 
und Freunde zu verteidigen, im Kampf gegen feindliche Flugzeuge, die ebenfalls für 
Freunde und Familie kämpften. Die Kämpfe waren also real, und sie waren 
grausam.

Aber von oben kontrollierten die Illuminaten beide Seiten des Krieges als ein krankes 
Spiel. Und von noch weiter oben war die Föderation selbstgefällig mit beiden Seiten, 
nachsichtig, denn es ist nur ein Spiel und ein Spiel ist es.

Ich leugne nicht, dass es ein SPIEL ist, denn es ist ein Spiel, sorry, komm drüber 
hinweg, worüber ich mich aufrege und die Taygeter und die Urmah, ist, dass es ein 
KRANKES Spiel IST, denn während du darin bist, ist das Leiden sehr tief und 
schrecklich und niemand kann das leugnen, und wenn sie es tun, sind sie schlicht 
beleidigend! Damit ist die Föderation gemeint, die Erde als Problemverweigerer.

Gosia: Aber die unteren Ebenen der Föderation ... die müssten doch riechen, dass 
da was faul ist. Und auf der unteren Ebene, wie während des 2. Weltkrieges, 
mussten sie doch irgendetwas tun, um die Offiziere der unteren Ebenen glauben zu 
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lassen, sie stünden auf der positiven Seite. Was machen die unteren Ebenen der 
Föderation?

Yazhi: Ja, und ich bezweifle nicht, dass viele die Kacke riechen, wie die Taygeter 
und die Urmah. Aber jedes Mal, wenn etwas erreicht wird, kommt etwas anderes 
dazwischen. So versuchen sie, ein Feuer zu löschen, während der Brandstifter 
immer noch mit einem Feuerzeug herumläuft! Es ist die unendliche Geschichte, ein 
Problem zu lösen, nur um zu sehen, dass zwei neue aufgetaucht sind!

Gosia: Gib mir bitte ein paar Beispiele dafür, was diese unteren Ebenen der 
Föderation tun. Die guten. Und das alles macht übrigens so viel Sinn und ist so 
offensichtlich. Noch einmal, du hast mir das aktuell sehr klar gemacht und das 
versöhnt tatsächlich eine Menge der Föderationsthemen.

Yazhi: Was machen sie? Menschen telepathisch erwecken, (dann werden sie als 
Spinner bezeichnet). Maitre und Reptilianische Kampfschiffe mit Antarianischen und 
Centauri Äquivalenten jagen, um die Blockade zu verstärken (aber sie erlauben, 
dass mehr Portale geöffnet werden). Ein Massenerwachen in den Menschen 
hervorrufen, was wiederum zu mehr Konflikten führen wird, aber das ist es, was sie 
wollen! Sie spielen beide Seiten! Sie wollen die Dualität akzentuieren! Und den 
Konflikt mit ihr! Um ihr krankes Spiel aufrechtzuerhalten.

Also arbeiten sie alle hart daran, die Schwingung der Erde zu erhöhen. Und wenn 
sie voll von Sternsamen ist, die ihre Arbeit tun... werfen sie einen 
Schraubenschlüssel ein, mit einer falschen "Gesundheitsbedrohung" (Pandemie). 
Und so kommt alles wieder zum Einsturz!

Denn ohne Zweifel wurde die aktuelle "Gesundheitsbedrohung" von der höchsten 
Kontrollebene der Erde orchestriert. Die Kabalen reagieren nur auf ihre Oberherren. 
Und diese sind die Föderation. Das Problem hier ist, dass die Menschen nicht mehr 
als eine 5-minütige Aufmerksamkeitsspanne haben. Heutzutage sind es eher 2 
Minuten! Also nehmen sie nicht alle Informationen auf, bevor sie sich eine Meinung 
über etwas bilden.
Wir haben nie gesagt, dass die gesamte Föderation verrottet ist. Wie oft haben wir 
gesagt, dass die Andromedaner und die Arkturianer und all jene, mit denen Alenym 
in der Viera spricht, auch furchtbar besorgt über die Situation auf der Erde sind und 
sich wünschen, sie könnten mehr helfen! Sie sind besorgt und was ich sage, was wir 
sagen, ist nicht gegen sie gerichtet. Es ist gegen das ganze System, die größere 
Föderation. Wie es geführt wird!

Ich weiß, die Menschen auf der Erde sind schuld an dem, was mit ihnen geschieht! 
Ich weiß, dass die Föderation sagt, dass wenn sie das Problem für die Menschen 
lösen, sie keine Lektion aus der Erfahrung gelernt hätten! Das sind ihre 
Hauptausreden! Und ja, es ist die Schuld der menschlichen Bevölkerung Ja, es ist 
ihr Schlamassel. Karma wie sie sagen. Aber die in der Föderation sehen nicht weiter 
als das!

Nichts ist falsch daran, eine helfende Hand zu geben! Leidest du in einer Dichte,  
leidest du in allen. Du brauchst nicht zu leiden, um zu lernen. So wie du dir nicht die 
Hand verbrennen musst, um zu wissen, dass du es nicht magst! Sie gehen jetzt 
gegen uns vor, weil wir ihr krankes Spiel kennen. Und es sind nicht die Taygeter, die 
das alles bewegen, sie sind nur eine Rasse unter vielen, die zu der Erkenntnis 
aufwachen, dass auch sie in einer Matrix leben, nur in einem größeren Käfig! Aber 
es ist ein Käfig. Also lasst sie in Ruhe, ich bin derjenige, der das alles sagt, also gebt 
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mir allein die Schuld, lasst meine Freunde in Frieden leben!

Die Föderation benutzt immer Tricks und Marionetten! Niemals tritt sie nach vorne, 
um jemandem eine direkte Botschaft zu geben. Sie benutzen nur Delegierte, 
Menschen, die nur als Menschen gesehen werden. Sie sind es, die wollen, dass wir 
den Mund halten, weil wir es wagen zu reden! Alles, was sie tun, ist, sich bequem 
hinter ihren eigenen Regeln ihres psychopathischen Spiels zu verstecken. Und auch 
wenn ich das alleine tun muss, werde ich das weiterhin tun! Denn genug ist genug 
von ihrem kranken Leidensspiel! Ich habe gesprochen!

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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